
10 Pièces

150 m²

Réf. 84366182

2 185 000 €

Hyères
Maison à vendre (83400)
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Rencontre  d'époques,  de  cultures  et  de  styles  pour  cette  maison

mauresque.  Au  pied  du  massif  des  Maures,  l'architecte  d'intérieur  et

décorateur Frédéric Méchiche cultive le mystère d'un voyage immobile

dans  une  ancienne  folie  du  XIXe.Au  cœur  du  Var,  les  arches  et  les

coupoles de cette oasis improbable dessinent les contours d'un mirage

orientaliste  hors  du  temps.De  la  réalité  au  rêve,  du  mur  brut  à

l'enchantement d'un petit palais, il n'y a qu'un pas. Un pas qu'il franchit

avec le regard de l'éternel émerveillement de l'enfance allié à la maturité

d'une existence pleine et entière. Frédéric ...

Meeting eras, cultures and styles for this Moorish house. At the foot of the Maures

massif, the interior designer and decorator Frédéric Méchiche cultivates the mystery

of a motionless journey in an old madness of the 19th.At the heart of the Var, the

arches  and  domes  of  this  improbable  oasis  draw  the  contours  of  an  orientalist

mirage out of time.From reality to dreams, from the raw wall to the enchantment of

a small palace, there is only one step. A step he takes with the gaze of the eternal

wonder  of  childhood  combined  with  the  maturity  of  a  full  and  whole  existence.

Frédéric Méchiche ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON
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